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Résumé:

Cette thése vise a atteindre un ensemble d'objectifs, qui nous ont poussés a examiner ce sujet, parmi lesquels :

- Définir le domaine d'étude (la communauté de Selfat) et mettre en évidence ses caractéristiques naturelles et humaines, étant donné
qu'il manque d'un certain nombre d'études.

- Comprendre la relation entre les données climatiques, les ressources en eau et I'agriculture pluviales et leur impact sur leurs
fluctuations, en mettant en évidence les facteurs climatiques qui pourraient jouer un réle crucial dans le déclin des ressources en eau et la
production agricole borique.

- Proposer des solutions et des méthodes qui pourraient aider les agriculteurs de la région étudiée a s'adapter aux changements
climatiques qui menacent désormais leurs cultures et leur production.

Mots-clés : variabilités climatiques - Communauté de Selfat - Ressources en eau - Agriculture pluviales e - Formes d'adaptation.

Abstract:
This thesis aims to achieve a set of objectives, which have driven us to research this topic, among the most important are:

- Introducing the field of study (Selfat community) and highlighting its natural and human characteristics, considering its lack of a range of
studies.

- Understanding the relationship between climatic data, water resources, Pluvial agriculture, and their susceptibility to fluctuations, while
highlighting the climatic factors that may play a crucial role in the decline of water resources and the production of pluvial agriculture.

- Proposing some solutions and methods that can help farmers in the studied region to adapt to climate change, which has become a
threat to their crops and production.

Key words: climate variability - Selfat community - water resources - Pluvial agriculture - forms of adaptation.
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